



**Colegio**  
**Santo Domingo**

Ciencias Sociales  
**La vida colonial**

Ficha  
Práctica

Selecciona la respuesta correcta.

1. ¿Cuántas instituciones creó la corona para controlar la isla de Santo Domingo?

2. ¿Cuáles eran las instituciones de gobierno?

- A) La casa de contratación y El consejo de indias
- B) El Cabildo y la Real audiencia.
- C) La Real audiencia y la casa de las contrataciones.

3. La Real Audiencia de Santo Domingo se encargaba de:

- a) De administración económica y de recaudar los impuestos.
- b) Controlar y limitar el poder de los gobernadores. Estaba compuesto por jueces quienes administraban la justicia.
- c) Preparaba leyes para las colonias y proponía el nombramiento de las ciudades coloniales.

4. El primer cabildo de la isla de Santo Domingo fue creado y fundado en:

- a) Abril 1493. se fundó en la ciudad de la Isabela. Puerto Plata.
- b) Abril 1494. se fundó en la ciudad de la Isabela. Puerto plata.
- c) Abril 1594. se fundó en la ciudad de la Española. Puerto plata.

5. En el 1506, Los españoles para tener un mejor control de la isla la dividieron en dos Alcaldías Mayores que son:

- a) Alcaldía Sur ubicada en la ciudad de concepción bona en la vega.
- b) Alcaldía Norte ubicada en la ciudad de concepción bona en la vega.
- c) Alcaldía Sur ubicada en la ciudad de Santo domingo y la alcaldía Norte de concepción bona en la vega.

Selecciona las respuestas correctas en cada caso.

- Los hatos ganaderos surgieron para:
  - Impulsar los trapiches.
  - Ser complemento de la industria azucarera.
  - Alimentar los esclavos.
- El propietario del hato era el:
  - Montero.
  - Hatero.
  - Estanciero.
- El auge de los hatos ganaderos se produjo entre los años:
  - 1600-1605.
  - 1570-1600.
  - 1550-1605.
- El hato ganadero floreció en el siglo:
  - XVI.
  - XVII.
  - XVIII.

Responde

1. ¿Cuándo inició la producción de azúcar en la isla de Santo Domingo?
2. ¿Cuál de estas medidas tomó la corona española para favorecer la producción de azúcar?
3. ¿Cuál de estos factores favoreció el desarrollo de la industria azucarera?
4. De las siguientes manos de obras ¿cuál era utilizada en las plantaciones y los molinos azucareros?
5. ¿Cuándo se realizó el primer embargo de azúcar hacia España?
6. ¿Cuándo se obtuvo la primera producción de azúcar?
7. ¿En qué año se construyó el primer molino?
8. ¿En qué año se realizó el primer embargo de azúcar hacia España?
9. ¿Se llama hato ganadero a:
10. ¿Cuál de las siguientes actividades es propia de los hatos ganaderos?

### Contesta Falso o verdadero

1. Los hatos ganaderos funcionaron como una actividad complementaria que proveía a la industria azucarera de animales de carga y alimento.
2. Se llama hato ganadero a las grandes extensiones de terrenos dedicadas a la crianza de reses.
3. Los hatos ganaderos no eran autosuficientes, y no podían mantener por sí mismo, se cultivaban los alimentos necesarios para sus habitantes.
4. El auge de los hatos ganaderos se produjo entre 1550 y 1605.
5. Los hatos ganaderos se convirtieron en la principal actividad económica de la colonia
6. Doña María de Arana era el hato ganadero más grande de la Española.
7. Los Ingenios requerían del trabajo intensivo de muchos esclavos.
8. Los hatos ganaderos funcionaban como una unidad familiar y el trabajo era menos intenso que en las plantaciones.
9. El azúcar se convirtió en unos de los pilares de la economía de Santo Domingo.
10. Aumento de los precios del azúcar en Europa y su demanda local, fue unos de los factores que impulsaron el desarrollo de la industria azucarera.